

Des « Alsaciens » célèbres au Canada...

L'Alsacien ne reste jamais inactif dans sa nouvelle patrie.

Georges Durst, Le Jazz et l'Alsacien de Montréal

Natif de Haguenau, Georges Durst a-t-il réussi son « rêve américain » ? Celui qui fut en 1987, le meilleur créateur d'emplois au Canada anime la Maison du Jazz de Montréal.

En 2018, cela fera 50 ans de bons et loyaux services pour cet amateur de culture qui posa les pieds au Canada à 22 ans pour y faire fortune.

Créateur de discothèques, il sera à l'origine des « restos-bars » sportifs « La Cage aux Sports », avant de faire du 2060 de la rue Aylmer la référence du bon son. Ici, il reçoit les grands comme sait

écouter les petits, une façon de donner une chance aux talents, comme le Canada lui a donné la sienne. Aujourd'hui, il se voit ouvrir des maisons du Jazz un peu partout.

Comment dit-on « swinguer » en alsacien ?

« Le travail, c'est la santé » déclarait-il au magazine « Québec le Mag » pour ses 80 ans. Un alsacien, c'est sûr !

En savoir plus :
www.georgesdurst.ca

Dossier réalisé par l'équipe
« Made in Alsace »
www.madeinalsace.com